

# La Roquebrussanne



C'est en présence de la population, venue en nombre au cimetière, que conseil municipal, associations patriotiques, militaires et pompiers ont participé à la cérémonie. Après la lecture du message du président de la République, le maire a placé une gerbe au pied du monument aux morts. D'autres dépôts de fleurs et l'*appel aux morts* ont ensuite eu lieu, avant que ne retentisse l'hymne national. Une soixantaine d'écoliers a entonné le *Chant du départ* et la *Marseillaise*. Les enfants, qui avaient fabriqué bleuets et coquelicots en papier crépon, ont aussi lu lettres de Poilus et poèmes. Le groupe Manéra a interprété la chanson de Craonne. Très prisée enfin, l'exposition au moulin à huile autour d'objets, vêtements et documents d'antan, mais aussi de dessins d'écoliers. Pour clore la cérémonie, un vin d'honneur a été servi rue de la Latte. (Photo J. H.)